

22 novembre 2004

**Déclaration de S.E. M. Jean Ping,  
Président de la 59<sup>ème</sup> Session de l'Assemblée Générale,  
à l'occasion de la journée de l'industrialisation de l'Afrique**

Excellences, Mesdames et Messieurs,

La famille des Nations Unies célèbre aujourd'hui la Journée de l'industrialisation de l'Afrique afin de soutenir et de promouvoir, collectivement, le développement industriel durable du continent. Cette année, la Journée de l'industrialisation de l'Afrique a pour thème " Renforcement des Capacités Productives pour la Réduction de la Pauvreté dans le Cadre du NEPAD ".

En Afrique, en effet, la pauvreté continue de poser un problème important. Pour atteindre les objectifs du Millénaire pour le développement, mrm7(c a)4 (crticul de du c)6 (on444.374 (nt. )In)nt.i ( poseM

concept de chaîne de valeur et l'intégration régionale en vue d'accéder aux structures mondiales de production.

Nous constatons avec satisfaction que le NEPAD, conscient de l'importance que revêt l'industrie comme facteur stratégique de développement économique, envisage de solides politiques industrielles qui aideront les pays d'Afrique à renforcer leur capacité de production et leur aptitude à combattre la pauvreté. Je suis persuadé que l'Afrique, avec ses vastes ressources humaines et naturelles et son solide attachement aux objectifs de développement, sera en mesure d'atteindre les objectifs du NEPAD.

À cet égard, je voudrais instamment prier la communauté internationale d'intensifier le soutien qu'elle apporte aux activités de développement des capacités que mènent les pays d'Afrique afin d'aider ces derniers à atteindre les objectifs du Millénaire pour le développement et ceux du